

# Schüler aus Berne sorgen für Stimmung

Auftritt in der Aula der Grundschule Süd – Zwölf Lieder im Repertoire – Publikum singt lauthals mit

**NORDENHAM.** Ausgelassene Stimmung herrschte jetzt in der Aula der Südschule. Der Grund: 50 Schülerinnen und Schüler der Oberschule Berne waren für ein Konzert nach Nordenham gekommen.

Schon nach dem ersten Lied – „Let Me Entertain You“ – schrien die Grundschul Kinder lauthals nach Zugaben. Die gab es dann auch: Die Jungen und Mädchen der Berner Musik-AG hatten mit ihrem Musiklehrer Nikolai Komar insgesamt zwölf Stücke einstudiert, darunter „Cool Kids“, „Sugar“, „Astronaut“, „99 Luftballons“ und „Stand up and Run“.



**Rund 50 Mädchen und Jungen der Oberschule Berne waren zur Südschule gekommen, um dort ihre Lieder zu präsentieren. Die Zuhörer in der Aula sangen lauthals mit.**

Foto Bredendiek

Das Publikum zeigte sich von der Liedauswahl begeistert. Zwei Lieder, die während des Konzerts

auf der Bühne präsentiert wurden, hatten die Kinder der Südschule mit ihrer Musiklehrerin

Frauke Kurzwaski im Vorfeld eingeübt, um sie gemeinsam mit den Gästen singen zu können. (diek)